

## 『花壇コンクール NO.1 を目指して』花の種まき

6月9日(水)、笠郷小学校にて、花壇コンクールに備え、先の土づくりに続き、花の種を蒔きました。当日は、5年生の児童さん(50名)が中心となり、倉本校長先生・池田教頭先生を始め PTA・町民会議・スクールサポーターズの有志の皆さんの指導・支援を得て、児童さんの手で、マリーゴールド、サルビア、日日草及びメランポジウムの花の種を沢山・沢山蒔きました。児童の皆さんは、慣れない手付きでしたが、『心を込めて種をまいたよ!、早く芽を出してね!』と、満面の笑みを浮かべていました。

種まき完了後の育苗トレーは、西脇農園さんにお世話になり、育苗管理をして頂きます。ご支援・ご協力に感謝・感謝です!!

(スクールサポーターズ記事提供)



【高めよう 笠郷の美しい品性】

## 令和3年度(第22回)『詩の募集』について

「親と子が心豊かに触れ合う故郷」を提唱して、本年度も「家族の絆 愛の詩」の募集が行われます。家族の中では誰もが心を許し、素直になれる自分を振り返り、その思いを詩にしてみましょう。

応募の締切は9月3日(金)です。一般の部の最優秀賞 80,000円、優秀賞 30,000円 公民館にチラシを置いています。

詳細は「家族の絆 愛の詩」募集ページ <http://www.town.yoro.gifu.jp/> をご覧ください。

【高めよう 笠郷の美しい品性】

## 『今年度中止する笠郷公民館行事』

本年度の公民館行事・イベントの開催については、新型コロナウイルス感染拡大の動向を見極め、規模の縮小も含め開催の可否について検討してまいりました。

先に、国が発出していました『緊急事態宣言』及び『まん延防止等重点措置』については、6月20日に解除(一部を除き)の運びとなり、高齢者(65歳以上)へのワクチン接種が始まりましたが、国民(12歳以上)へのワクチン接種完了の目途は立っておらず、未だに、新型コロナウイルス感染リスクの解消には至っていない状況です。

従いまして、笠郷公民館としてはこうした現状を総合的に勘案し、新型コロナウイルス感染症拡大防止並びに区民の安全と健康を守る観点から、誠に残念ですが、以下のイベント・行事について、昨年同様、中止とさせて頂くことと致しましたのでお知らせします。

### 【中止イベント・行事】

- ①『夏祭り』 8月16日(月)    ②『敬老会』 9月20日(月)
- ③『町民運動会』 10月10日(日)

末筆ながら、新型コロナウイルス感染症の早期終息を願っています。

【広げよう 笠郷の豊かな文化】